
Miércoles 23 de Junio de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

AVE L L AN EDA

13

De visita por industrias locales
Chornobroff y Sierra recibieron al titular de SEPYME, Guillermo Merediz, y visitaron una empresa en Piñeiro

  Junto a la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, el intendente Alejo Chornobroff recibió al secretario
de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores de la Nación, Guillermo Merediz para visitar
la PYME Rebron, ubicada en la localidad de Piñeiro.
  La histórica empresa fundada en los años 50 se dedica a la fabricación de reguladores medicinales pa-
ra oxigenoterapia, tableros para asistencia a los pacientes y cuenta con dos líneas de productos: in-
dustriales y medicinales.
  Los funcionarios recorrieron las instalaciones, conversaron con los directivos y trabajadores de la
PYME acerca del abastecimiento que realizan a clínicas privadas y hospitales públicos.
  Rebron recibió un crédito FONDEP-COVID por más de 3 millones de pesos para que puedan invertir
en capital de trabajo y seguir abasteciendo al sistema de salud.
  Horas antes, Chornobroff y Sierra participaron de la inauguración de las obras de refacción que se lle-
varon a cabo en los clubes Honor y Patria, Villa Ideal y Unión Crucecita, con los subsidios que el Mu-
nicipio brinda a diferentes instituciones barriales de la ciudad.
  "Tenemos un Estado presente que acompaña y mejora la calidad de vida de nuestros vecinos y veci-
nas", expresó Chornobroff quien también señaló: "Durante el gobierno de Macri los clubes la pasaban
muy mal con las tarifas, pero hoy siguen adelante, trabajando codo a codo con el Estado".
  En esa misma línea la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra le agradeció a los representantes de cada
institución por el esfuerzo y la tarea solidaria que realizan en cada barrio y dijo: "El municipio invierte por mes 20 millones de pesos para que cuando esta pandemia termine, cada club,
centro de jubilado, y centro cultural estén en las mejores condiciones".
  Además de inaugurar las obras en los clubes, los funcionarios continuaron con la entrega de las ayudas económicas. En esta oportunidad, 14 instituciones sociales recibieron subsi-
dios para que puedan continuar con sus obras.

Cappellini participó de
la Cumbre de Líderes del
Pacto de las Naciones Unidas
  La Directora Ejecutiva del Pacto Mundial de la
ONU Lose Kingo y el Secretario General Antonio
Gutiérrez, junto a líderes gubernamentales y em-
presarios de distintos continentes participaron
de la Cumbre. Encuentro de la que participó la
presidenta de CEAMSE, Mónica Cappellini.
  Cappellini, destacó el reconocimiento que la em-
presa recoge a nivel mundial por su labor en el
tratamiento de los residuos, el cuidado del am-
biente y por su compromiso social.
  Finalmente se refirió a un concepto que Juan
Domingo Perón manifestó en el año 1972 y que hoy nos sigue marcando el camino: "El
ser humano ya no puede ser concebido independientemente del medio ambiente en el
que ha sido creado, ya es una poderosa fuerza biológica y si continúa destruyendo los
recursos vitales que le brinda la tierra, sólo puede esperar verdaderas catástrofes sociales
para las próximas décadas", dijo.
  La Cumbre tiene como objeto el cumplimiento de la Agenda 2030 referida a lograr un
desarrollo sostenible y la necesidad que las empresas a nivel global tomen medidas pa-
ra garantizar un sector privado sostenible, preservar el medio ambiente.

Junto al Presidente, Litza y Piesciorovski
presentaron la emisión filatélica homenaje
al General Güemes del Correo Argentino
  La vicepresidenta del Correo Argentino,
la avellanedense Mónica Litza, participó
junto al presidente Alberto Fernández;
el Gobernador de Salta, Gustavo Sáenz; y
la presidenta de Correo Argentino, Vane-
sa Piesciorovski; de la presentaron la
emisión filatélica en homenaje al General
Güemes.
  "Hoy tuve el honor de participar junto al
Presidente de la Nación, Alberto Fernán-
dez, al Gobernador de Salta, Gustavo Sá-
enz, y a la Presidenta de Correo Argentino,
Vanesa Piesciorovski, de la presentación del nuevo sello postal que conmemora el bi-
centenario del paso a la inmortalidad del Gral. Martín Miguel de Güemes, héroe nacional",
explicó la avellanedense Litza.
  Sobre el acto desarrollado en Salta, la Vicepresidenta del Correo Argentino afirmó: "Siento
un verdadero orgullo que nuestro #CorreoDeBandera, el de los argentinos y argentinas,
participe con una emisión filatélica como una forma de rendir homenaje y de sumarse a la
conmemoración de este extraordinario héroe, resiliente y sacrificado hasta las últimas
consecuencias en el singular proceso de emancipación de nuestra querida Patria".
  "Mis felicitaciones a todo el equipo de Filatelia de Correo por el hermoso y dedicado di-
seño del sello postal que exhibe una ilustración de Güemes a caballo, comandando a sus
tropas en las guerras por la Independencia", finalizó.
  La emisión postal diseñada por el equipo de Filatelia de la Dirección de Relaciones Insti-
tucionales de Correo Argentino fue lanzada con una tirada de 20.000 ejemplares. Está inte-
grada por un sello, inspirado en un retrato del General Güemes del artista Eduardo Schiafino,
con la bandera Argentina, y una leyenda conmemorativa grabada en tinta oro con un re-
conocido lema que solían llevar los gauchos en su vestimenta de batalla: "Morir por la
Patria es gloria"; el volante filatélico exhibe una ilustración del General Güemes a caballo.
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La Defensoría del
Pueblo de Avellaneda
trasladará adultos
mayores a vacunarse

  El ombudsman, Daniel García, dispuso que el organismo trasladará
a centros de vacunación a los adultos de más de 70 años que no ten-
gan otro modo de movilizarse.
  García dispuso que los adultos mayores de 70 años que no tengan la
primera dosis y no puedan o no tengan como movilizarse, serán tras-
ladados a los centros de vacunación más cercanos, con las medidas
sanitarias correspondientes.
  “Al igual que quien los acompañe, contara con su credencial o autori-
zación correspondiente”, señala el comunicado de la Defensoría local.
  “Para ellos se está construyendo un padrón de vecinos que estén
en las condiciones anteriormente mencionadas”, agrega el texto.
  Los interesados e interesadas podrán solicitar el traslado por e-mail
a secretariadesalud2021.def@gmail.com o bien a los telefonos 42228226
/ 52277184.

Sierra e Inés Arrondo en
una jornada de perspectiva
de género en el Deporte
La jefa de Gabinete de Avellaneda Magdalena Sierra recibió a la se-

cretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, y a la directora de
Políticas de Género, Guillermina Gordoa, para compartir el encuen-
tro "Mujeres en el deporte" que se desarrolló ayer en el Centro Mu-
nicipal de Arte.
  En el marco del mes del "#3J Ni una menos", las funcionarias dialoga-
ron sobre la puesta en marcha de acciones y políticas públicas para
lograr que la perspectiva de género se incorpore de forma transversal
en el mundo deportivo, a fin de promover los derechos de las mujeres
y disidencias.
  La actividad también contó con la participación de la subsecretaria
de Mujeres, Género y Diversidad de Avellaneda, Natalia Arlandi.
  Seguidamente, Arrondo visitó el predio Domínico Alto Rendimiento
(DAR), en compañía del secretario de Deportes local, Sebastián Vidal.
  De la recorrida por las instalaciones especialmente preparadas para
el desarrollo del deporte local y regional, participaron los atletas  Joa-
quín y Daniela Gómez, y su entrenador y padre, Daniel.

Mussi recorrió algunas
obras de bacheo en la Ciudad
  El Intendente Juan José Mussi
recorrió obras en los barrios Las
Manzanas y Villa Real, de la loca-
lidad de Hudson. Allí se realiza-
ron 1200 metros de asfalto y se
instalaron luminarias led en el
Club Deportivo Villa Rial.
  Tras la recorrida, Cristian Ribey-
rol, subsecretario de Obras Públi-
cas, detalló: "En la calle 162 entre
52 y 53, del barrio Las Manzanas
(Hudson), hicimos un reencarpe-
tado de asfalto caliente en toda
su extensión, sumado a las obras que se han efectuado en el barrio Villa Real y en el ingreso, de alrededor
de 1200 metros de pavimento". Además, aseguró: "Esta obra beneficia -sin dudas- a los vecinos, porque le
da una mayor fluidez a la circulación en el barrio. En la cuadra había baches y la carpeta estaba rajada, en-
tonces la reencarpetamos para prolongarle la vida útil dentro del Programa de Obras de Bacheo anual de la
Municipalidad. Estas acciones se replican en otras zonas del distrito".

Se firmó un convenio con el
Colegio de Arquitectos para
colaborar en el desarrollo del
Polo Agroalimentario de El Pato
  A través de una videoconferencia,
el intendente Juan José Mussi, fir-
mó un convenio con el presidente
del Distrito II del Colegio de Arqui-
tectos de la provincia de Buenos
Aires (CAPBA), Gabriel Santinelli,
con el fin de estrechar lazos de cola-
boración recíproca y promover ac-
ciones conjuntas para el desarrollo
del Sistema Berazategui 2050, co-
mo la puesta en marcha del Polo A-
groalimentario de El Pato.
  Mediante este acuerdo, Mussi y Santinelli se comprometieron a diseñar y desarrollar programas de coopera-
ción, asistencia técnica, capacitación y desarrollo en todas las áreas que consideren de mutuo interés. En
este marco, ambas partes firmaron una "Carta de Intención" en la que dejaron asentado el deseo de trabajar
conjuntamente en el anteproyecto del Polo Agroalimentario de El Pato. Este documento constituye la ante-
sala a un convenio específico a futuro, donde se establecerá de qué manera se realizará esta articulación.
  A través de su Plan Estratégico "Berazategui 2050", el Municipio impulsa esta iniciativa con el objetivo de
desarrollar un espacio que integre la cadena de valor del sector hortícola y de alimentos de la región, con la
captación, el procesamiento y la comercialización de su producción. Este emprendimiento, que se desarrollará
en un predio municipal de casi 30 hectáreas (calle 517 e/ 645 y 651), se encuentra ubicado en una zona donde
vive cerca del 90% de los productores rurales de El Pato.
  "Próximamente, mediante la convocatoria a un concurso, podrán darse los pasos necesarios para lograr
que CAPBA participe del diseño de los edificios para el Polo Tecnológico", informó el director Ejecutivo de
Berazategui 2050, Hugo Guerrieri, tras la videoconferencia, que también contó con la participación del em-
presario local y expresidente de la Unión Industrial de Berazategui, Gabriel Leiter; el secretario del Distrito
II del Colegio de Arquitectos de la provincia de Buenos Aires, Alejandro Latorre; y la visadora de la Delega-
ción Berazategui, Valeria Diomede.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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Primera movida vecinal para juntar firmas
y decirle "No a la Cárcel" en Plátanos
  En la Feria de Plàtanos, muy cerca del enorme predio donde el gobierno municipal que conduce
Juan José Mussi aceptó construir un centro de detenciòn, alcaidìa o cárcel (llámelo como más le
guste), unos 200 vecinos se sumaron a firmar la carta que enviarán a la Comuna pidiéndole rever
el lugar de esta obra. Asimismo, esta misma mañana, desde la intendencia se envió a los vecinos
una carta intentando poner paños fríos a la situación planteada.
  Junto a los lugareños y vecinos, hubo un grupo de dirigentes, las concejales de la oposición Va-
nina Pasalaqua y Nancy Vivas, el titular de la UCR de Berzategui, y el dirigente del PRO, Julián A-
mendolaggine, que vienen acompañando el reclamo.
  Los vecinos dejaron frases como "Mussi vota la cárcel a espaldas de la gente y cuando los veci-
nos piden explicaciones en vez de dar la cara manda una carta".
  "La carta además de mentir, usa el que pareciera único recurso que tienen, echarle la culpa a la o-
posición de los errores propios".
  Los vecinos agrupados coincidieron en que "estos argumentos, como la carta de hoy, llegaron
tarde. La realidad nos dice que los detenidos nunca están 'de paso', que esto fomenta la aglomeración de mafias y grupos de delincuentes en el barrio, muchas veces bandas enfren-
tadas, que nadie brinda información de cómo van a proteger a los vecinos ante estas eventualidades".
  A la tarde los vecinos iban a dirigirse a Gutiérrez a seguir juntando firmas por el "No a la Cárcel".

Primer Informe crítico de la Fundación 'Intramuros' sobre el Centro de Detención
Expertos en materia penitenciaria de la Fundación INTRAMUROS, ex directores y directores de distintas unidades penitenciarias, recorrieron el predio donde se construirá la "al-

caidía" en Plátanos. Centro detención que generó enorme polémica. "Coincidimos en muchas cuestiones que nos generaron preocupación", dijo Marcos Biondo, vecino de la zona
y uno de los que viene juntando firmas para detener el emprendimiento es este lugar.
  Algunas de las "cuestiones que generaron preocupación" en INTRAMUROS y en el vecindario, son:
- El tamaño del predio asignado. Una alcaidía departamental bastaría con unas pocas hectáreas y aquí estamos hablando de un predio inmenso, reforzando la conclusión de que esto
se parecerá más a una cárcel o "alcaidía penitenciaria". "En este punto me detengo y diferencio, Alcaidía departamental, es una institución donde se albergan detenidos y procesa-
dos a la espera de una condena y que no alberga más de 100 personas. Una alcaidía penitenciaria, conlleva una construcción con muros más elevados y otra infraestructura, y puede
albergar hasta 300 personas, en otras palabras, una cárcel chiquita".
- Las estructuras ya existentes dentro del predio, viviendas, jardín de infantes y hasta un tendido eléctrico.
- La contaminación del arroyo "Las conchitas" y las napas de agua. - La cercanía a industria y zonas residenciales.
"Estas son sólo algunas superficiales observaciones que nos quedan de la recorrida de hoy, las comparto para aquellos que aún no toman conciencia del problema", añadieron.

La Comuna busca apuntalar
las zonas agrícolas urbanas
  Mediante videoconferencia, el intendente Juan Jo-
sé Mussi, participó del Primer Seminario de Go-
bernanza de los Espacios Agroalimentarios Peri-
urbanos Metropolitanos, organizado por el Institu-
to Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA),
con el objetivo de presentar el proyecto del Polo A-
groalimentario de El Pato.
  "Tenemos mercados itinerantes donde mucha de
la verdura proviene de Pereyra o de El pato y se ven-
de a precios irrisorios. Quienes la producen con mu-
cho esfuerzo, trabajan la tierra pero no pueden ge-
nerar productos industrializados", describió Mussi.
  Y añadió: "Nos fuimos relacionando y consen-
suando con los distintos sectores, con el INTA,
con Universidades y demás, con un apoyo total de los productores, quienes necesitaban que alguien se les
acercara a resolver el problema", expuso Mussi.
  El Municipio impulsó el proyecto del Polo Agroalimentario de El Pato, en el marco de su Plan Estratégico
"Berazategui 2050", con el objetivo de desarrollar un espacio que integre la cadena de valor del sector hor-
tícola y de alimentos de la región, con la captación, el procesamiento y la comercialización de su producción.
Este emprendimiento, que se desarrollará en un predio municipal de casi 30 hectáreas (calle 517 entre 645 y
651), se encuentra ubicado en una zona donde vive aproximadamente el 90% de los productores rurales de
esta localidad berazateguense.
  "Mejor precio y más calidad, es favorecer a los vecinos de Berazategui, donde el productor y el comerciante
se sientan parte y todos tengan una mejor calidad de vida, tanto el que produce como el que consume, ce-
rrando un círculo virtuoso donde todos nos ayudemos", aseguró el Intendente. "Gobernanza y sustentabili-
dad es lo que pretendemos dar para que los productores puedan brindar a sus hijos y nietos un espacio me-
jor. Ellos adhieren a este proyecto. Se trata de tirar la primera semilla para que este árbol sustentable, que
significa la generación de proyectos agroalimentarios en sectores periurbanos, prenda y sirva a todo el
país", finalizó.
  Este Seminario se realizó con el objetivo de generar instancias de diálogo y debate, en pos de mejorar la
gestión de los Espacios Agroalimentarios Periurbanos (EAP), las zonas agrícolas urbanas de los distritos.
Estuvo organizado por el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), junto al Observatorio de
Agricultura Urbana, Periurbana y Agroecología (O-AUPA); la Unidad Mixta para el Desarrollo y la Sustenta-
bilidad del Sistema Agroalimentario Regional de Mendoza y San Juan; la Universidad Nacional Arturo Jau-
retche y el Colegio de Ingenieros Agrónomos Provincia de Córdoba (CIAPC).
  El evento virtual también contó con la presencia del director ejecutivo de Berazategui 2050, Hugo Guerrieri,
quien destacó el lanzamiento de la Mutual 2050 en la ciudad.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Según el nuevo informe del Ob-
servatorio de Políticas Públicas de
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV), La presencia de
mujeres dentro de las ramas econó-
micas vinculadas al cuidado repro-
duce la división sexual del trabajo,
mostrando tres actividades femini-
zadas: el servicio doméstico (98,5
%), la enseñanza (75,6%) y los ser-
vicios sociales y de salud (69,3%).
Contrariamente, los sectores más
masculinizados son la construc-
ción (3,1%), la agricultura, y gana-
dería (8,0%) y transporte y comuni-
caciones (8,7%) en tanto ámbitos
considerados en el imaginario so-
cial como exclusivos del varón.
  A su vez, la representación de las
mujeres en puestos directivos o je-
faturas es significativamente infe-
rior a la de los varones (32% en to-
tal), incluso en los sectores femini-
zados. El único sector donde las
mujeres muestran mayor participa-
ción en cargos de alta jerarquía es
en la Enseñanza (75%). Otro aspec-
to para destacar es que, en las ac-
tividades más masculinizadas la
participación de las mujeres en los
altos cargos es mayor que en el
total de empleados.
  Si bien el acceso a este tipo de
cargos no es intrínseco a la propie-
dad de los medios de producción,
el bajo porcentaje de mujeres en
direcciones o jefaturas también se

Informe UNDAV

La reproducción de la desigualdad de género
en los grandes sectores de la economía

encuentra vinculado a su sub-
representación entre les patrones
y cuentapropistas (30% y 42%, res-
pectivamente).
  Por otra parte, en este contexto,
es importante destacar la discrimi-
nación que sufren las mujeres en
el sector de la Salud. A pesar de
que ellas representan a 7 de cada
10 empleados en la actividad que
hace frente al combate de la pan-
demia de la Covid-19, las mujeres
sufren una gran discriminación la-
boral que se hace evidente no solo
en el menor acceso a puestos de
decisión sino también en la desi-
gualdad salarial que se amplifica
en los rangos de mayor jerarquía.
  La desigualdad salarial tiene co-
mo principal fundamento las dife-
rencias en la cantidad de horas tra-
bajadas en el mercado laboral, re-
sultado de la desigual distribución
en las tareas domésticas y de cui-
dados no remuneradas realizadas
mayoritariamente por mujeres. En
todos los sectores, sin excepción,
la cantidad de horas que trabajan
las mujeres es menor a las realiza-

das por los varones. Las mayores
diferencias se registraron en el sec-
tor de la Industria (15 horas), Agri-
cultura y Ganadería (12 horas) y
Construcción (12 horas).
  Por lo tanto, si en lugar de tomar
la remuneración mensual observa-
mos el ingreso horario, las brechas
salariales se reducen considerable-
mente. No obstante, en los secto-
res con mayor participación de mu-
jeres, como en la enseñanza y en
los servicios sociales y de salud,

la brecha en el ingreso continúa
siendo significativa, 56,8% y
17,6%, respectivamente, en favor
de los varones.
  Por último, es importante desta-
car que estas desigualdades se
dan incluso a pesar de que las mu-
jeres están más calificadas en térmi-
nos de años de educación que los
varones. De las 15 actividades re-
levadas, en 13 la mujer presenta
más años de educación que el va-
rón.

Marche otra Carta

Documento!

mailto:elsuburbano@speedy.com

